

令和5年4月11日

## 新型コロナウイルス感染についてのお知らせ

本日、ハッピー愛ランド ケアハウスにおいて、新型コロナウイルス感染症の陽性者が確認されましたので、以下のとおりお知らせいたします。

### 1 感染者について

介護職員 1名

### 2 接触者への対応について

入居者様14名が濃厚接触者となり、4月16日（日）まで各居室においての待機および健康観察期間をさせていただきます。なお、濃厚接触者と指定された職員はおりませんが、ケアハウスでのご面会は当面の間、ご遠慮くださいますようお願い申し上げます。

### 3 今後の対応について

管轄の保健所および嘱託医等と連携をはかり、感染拡大防止および一日も早い収束に向けて努力しております。

なお、併設のショートステイおよびデイサービスについては、管轄保健所に確認のもと、**通常どおりの営業**をしております。

今後も引き続き、ご入居者様およびご利用者様と職員の安全確保を最優先に、施設内外への感染拡大防止に精一杯、努めてまいります。当施設をご利用の皆様およびそのご家族様、また関係者の皆様には大変ご心配をおかけすることとなりましたこと、心よりお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力をお願い申し上げます。

ハッピー愛ランド  
施設長 山家 弘幹